

Compte rendu du conseil d'école
Ecole de Lagarde-Enval
Circonscription Tulle sud Dordogne
Année scolaire 2020/2021

Réunion du **mardi 9 mars 2021**

Sous la présidence de Mme Sallas Marion

Lieu du conseil : en visio (application teams)

Secrétaires de séance : Mme Immassi ; Mme Dessus

Séance débutée à 18h20

Membres:

Enseignants: Mme Dessus Dominique, Mme Planche Elodie et Mme Sallas Marion.

Mairie: Mme Baratte Fialip Martine

Parents d'élèves élus : Mme Albert, Mme Immassi, Mme Vieillefond

Excusés : IEN : Monsieur Eric Sauvezie

DDEN: Mme Vidal Dominique

Parents d'élèves élus : Mme Michaud

L'ordre du jour sera le suivant :

- Point sur les effectifs de l'année 2020 / 2021
 - Bilan de la coopérative scolaire
 - Photos de classes
 - Point étape sur les projets de l'école
- Remerciements et demandes auprès de la mairie
 - Questions et remarques diverses

1. Points sur les effectifs de l'année scolaire 2020/2021

A partir de janvier, Mme Laporte a accueilli 3 élèves en Toute Petite Section.
Depuis la rentrée des vacances de février un nouvel élève a été inscrit en CM2.
Les effectifs sont donc les suivants :

	tps	ps	ms	gs	cp	ce1	ce2	cm1	cm2
Mme Laporte Marie-Pierre	3	9	10						
Total	22								
Mme Planche Elodie				10	9				
Total				19					
Mme Dessus Dominique						12	4		
Total						16			
Mme Dumond Marine								8	10
Mme Sallas Marion									
Total								18	
Total école								75	

Les parents qui souhaiteraient inscrire leurs enfants pour la rentrée de septembre 2021 peuvent dès maintenant prendre contact avec la directrice.

2. Bilan coopérative scolaire

Un don d'environ 400 euros sera versé sur le compte de la coopérative de la part d'une ancienne association communale qui s'est clôturée. Les maîtresses en ont profité pour réaliser l'achat de petits jeux pour les cours récréations, de puzzles pour la classe de maternelle.

Actuellement, n'ayant pas de sortie ou de projet à financer, le fonds s'élève à environ 3 000 euros.

3. Photos de classe

Le mardi 16 mars prochain aura lieu la photo de classe. Des photos portraits enfant seul ou par fratrie seront proposées ainsi que la photo de classe. La livraison aux familles aura lieu, normalement, avant les vacances de Pâques.

4. Points étape sur les projets de l'école

➤ TPS/PS/MS (Mme Laporte Marie-Pierre / Mme Dumond Marine)

Les élèves se sont rendus au gymnase de Laguenne afin de réaliser une rencontre gymnastique sur la matinée du 7 janvier. Au vu du contexte sanitaire, seulement deux écoles étaient présentes mais chacune ont évolué dans deux pièces différentes. Différentes activités ont été proposées aux élèves : parcours sur poutre, vélos, roulades, barres parallèles et symétriques. Les enfants étaient ravis.

➤ GS/CP (Mme Planche Elodie) ; CE1/CE2 (Mme Dessus Dominique) ; CM1/CM2 (Mme Sallas Marion / Mme Dumond Marine)

Malheureusement, aucune sortie n'a été réalisée pour ces classes au vu du contexte sanitaire.

5. Remerciements et demandes auprès de la Mairie.

Remerciements

Remerciement pour le don de l'ancienne association communale.

Demandes :

L'achat d'un paillason pour le devant de porte de la classe des GS/CP.

Revoir l'ouverture du petit portail au fond de la cour maternelle.

Changement du grillage de la cour maternelle car il devient dangereux.

Construction d'un préau côté classe des GS/CP.

L'achat d'un petit frigidaire ou congélateur (côté élémentaire) afin de pouvoir stocker des blocs de glace en cas de coups.

L'installation d'eau chaude dans la classe de CM (un mitigeur thermostatique au niveau du robinet serait l'idéal pour éviter brûlures).

Couper ou tailler les deux sapins devant l'école élémentaire : effectivement, le matin les élèves sont accueillis autour de ces sapins et cela devient dangereux car les élèves jouent avec les branches...

6. Remarques et questions diverses.

Remarques :

➤ Le sujet de la cantine concernant l'élémentaire revient, est-il envisageable de réfléchir et proposer des formations aux personnels encadrant afin d'acquérir des connaissances et surtout des solutions lorsqu'elles sont en difficultés ?

Il semblerait que le principal problème soit leur tolérance au niveau du bruit, peut-on envisager des aménagements de la pièce afin d'amoindrir la résonance ?

M. le Maire a reçu Mme Albert pour discuter des aménagements de la cantine. Des installations pour diminuer le bruit sont bien présentes et deux services sont mis en place pour éviter justement un trop grand nombre d'enfants en même temps dans le réfectoire.

Pour les formations du personnel, les personnes qui seront recrutées suite au départ à la retraite des deux Atsem seront formées et devront passer un concours. Par la suite, des formations régulières leur seront proposées au cours de leur carrière. Pour l'instant le nombre de personnes recrutées n'est pas défini.

Séance levée à 19h00